

# まちの話題

3/9

## 愛知衣浦ナインが 中学生全国選抜へ



大阪ドームを会場に開催される、日本リトルシニア野球全国選抜大会へ出場する愛知衣浦チームの選手らが、試合を前に市役所を訪れました。訪れたのは、藤浦慶人さん、矢田裕太郎さん、西尾亮さん、粉山功士さん、五藤康明さん（以上南中2年）、楠原幸樹さん（南中2年）の6人。

試合を間近に控え、「1日ごころの練習の成果を發揮して、優勝旗を持ち帰りたい」と健闘を誓いました。

2/26

## 高浜FC キャッチャ杯で優勝



2月26日に刈谷市総合運動公園で開催された、キャッチャ杯6市対抗少年サッカー大会で、高浜市代表の高浜FCが5年ぶりに、優勝（3回目）を手に入れました。

初戦では、知立市を3対2で、2戦目は刈谷市を1対0で、そして優勝決定戦では、西尾幡豆を4対0の圧勝で破りました。「のびのびとプレーができた」と監督も大満足の様子でした。おめでとうございます。

3/13

## 地域をきれいに 住みよいまちへ

自分の住む・働くまちを自分たちでできる環境改善へをテーマに地道な活動をはじめた「青空碧木会」。

町内会や地域住民たちの参加を得て、パンジーなどの季節の花を花壇へ植えました。今後も地域のコミュニケーションの場として活動を重ねていくそうです。



4/1

## おいしいにおいがしています

二池町の高浜南部農協跡地を改修し、南部ふれあいプラザとしてオープンして約1か月が経過しました。1階には、事務室や喫茶店、2階には会議室や談話室が設けられ、高齢者の介護予防教室や子どもの居場所づくりが進められています。

また、隣接して石窯を備えた本格派のパン工房が4月1日からオープンし、障害者の家族らによる「のりのりフットワークの会」が運営しています。

皆さんも、一度、訪れてみませんか。

